



H. Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Repudiar enérgicamente el ataque terrorista perpetrado contra la Embajada de Cuba en Washington, el pasado domingo 24 de septiembre de 2023, e instar a una pronta y rápida investigación y resolución del atentado por parte de las autoridades estadounidenses.



H. Cámara de Diputados de la Nación

FUNDAMENTOS

Según la propia declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, en la noche del domingo 24 de septiembre pasado, la Embajada de Cuba en EEUU fue objeto de un ataque terrorista de un individuo que lanzó dos bombas molotov.

Este no es el primer ataque violento que ha recibido la embajada diplomática en Washington, ya que el pasado abril de 2020, un individuo disparó con un fusil de asalto contra la sede.

El ataque de la noche del domingo ocurrió unas horas después de que el presidente Miguel Díaz-Canel regresara a La Habana, después de haber pasado toda la semana en Nueva York, donde asistió a la Asamblea General de Naciones Unidas y a otras actividades con partidarios de Cuba en Estados Unidos.

Tomamos estos actos con total preocupación, al entender que no pueden ser vistos como hechos de inseguridad aislados, sino como flagrantes atentados contra la hermana república de Cuba, en busca de amedrentar y debilitar a su gobierno.

Asimismo, la consecución de actos de este tipo en los Estados Unidos de Norteamérica, parece tener relación con un sentimiento de impunidad, y hasta apoyo, con que cuentan los grupos anticubanos en este país, cuestión que viene siendo advertida por las autoridades cubanas a las estadounidenses de manera reiterada.

Es por todo lo expuesto que expresamos nuestro enérgico repudio al ataque terrorista realizado contra la Embajada de Cuba en Washington, el pasado domingo 24 de septiembre de 2023, e instamos a una rápida investigación y resolución del atentado por parte de la autoridades



H. Cámara de Diputados de la Nación

estadounidenses, y es por ello que solicito a mis pares me acompañen en la aprobación del presente proyecto de resolución.

Diputada Nacional Alejandra Obeid